





UNIVERSITAS SURABAYA

JALAN NGAGEL JAYA SELATAN 169, SURABAYA 60284
TELP : (62-31) 298-1000, 298-1100; FAX. : (62-31) 298-1001, 298-1101
E-mail : rektorat@unit.ubaya.ac.id
www.ubaya.ac.id

Surat Edaran

Nomor : 0682/UM/KEU/IV/2024

Sehubungan untuk mempermudah pengumpulan dan penyaluran donasi SatuJiwa UBAYA dan mempermudah dalam proses aksi nyata; maka prosedur pengajuan dan verifikasi donasi, pembayaran donasi, pencatatan penerimaan dan penyaluran donasi telah dibuat secara digital. Berikut tahapan dari pengajuan hingga penyaluran donasi :

Pengajuan	Verifikasi	Pembayaran Donasi	Pencatatan Penerimaan	Penyaluran Donasi
<p>Penggalangan dana dapat dilakukan oleh karyawan tetap Ubaya melalui my.ubaya.ac.id. Pilih menu Keuangan > Satu Jiwa</p> <p>Karyawan tetap Ubaya dapat menggalang dana untuk pribadi, ataupun pihak lain internal maupun eksternal Ubaya.</p> <p>Karyawan pembuat penggalangan dana bertindak sebagai penjamin dan secara hukum bertanggung jawab atas penggalangan dana yang dibuat.</p>	<p>Setelah diajukan, akan dilakukan pengecekan oleh keuangan, diverifikasi oleh Direktur Keuangan, dan disetujui oleh Wakil Rektor</p> <p>Setelah disetujui, maka akan muncul di <i>website</i> satujiwa</p>	<p>Donasi dapat dilakukan melalui <i>website</i> satujiwa dengan sistem pembayaran yang dapat dipilih melalui metode pembayaran sesuai kenyamanan donatur</p> <p>Virtual account</p> <p></p> <p>QRIS</p> <p></p>	<p>Donatur yang telah melakukan pembayaran, secara <i>real time</i> akan tercatat dan <i>ter-update</i> di <i>website</i> satujiwa, dan akan menambah rekapitulasi jumlah dana yang terkumpul</p>	<p>Donasi yang terkumpul pada aksi nyata setiap <i>project</i> bila telah jatuh tempo, maka Direktorat Keuangan akan menyalurkan melalui rekening yang telah didaftarkan oleh pihak pengusul</p>

Demikian kami menyampaikan, semoga SatuJiwa UBAYA dapat memberikan sumbangsih bagi pihak-pihak yang membutuhkan bantuan.

Surabaya, 22 April 2024

Wakil Rektor II,

Dr. Noviaty Kresna Darmasetiawan